



Construire ensemble l'avenir de l'arbitrage en Belgique

URBH - KBHB

Ces dernières semaines, deux séminaires consacrés à l'arbitrage ont réuni un groupe large et diversifié d'acteurs autour d'une ambition commune : construire une structure d'arbitrage forte, partagée et tournée vers l'avenir en Belgique.

À la suite d'un appel général, des participants issus de toutes les régions du pays ont pris part aux travaux : coordinateurs de l'arbitrage, arbitres, dirigeants et autres acteurs concernés. Cette large représentation a permis des échanges riches et a renforcé la légitimité du processus.

Lors du premier séminaire, l'accent a été mis sur l'écoute, l'analyse et la collecte d'idées. Dans un dialogue ouvert, les participants ont examiné le fonctionnement actuel de l'arbitrage, ses points de blocage et les opportunités pour l'avenir. Une conclusion s'est imposée clairement : il existe beaucoup d'expertise et une réelle volonté d'avancer ensemble.

Le mercredi 21 janvier, un deuxième séminaire s'est tenu à l'Elewijt Center, en s'appuyant sur les enseignements de la première rencontre.

L'objectif de cette session était de franchir une nouvelle étape : traduire les idées et les visions en actions concrètes et en options structurelles.

Des groupes de travail ont mené des réflexions approfondies sur des thèmes tels que la gouvernance, la formation, l'accompagnement des arbitres, l'évaluation et la collaboration entre les différents acteurs.

Tom Lovink, modérateur du séminaire et administrateur à l'URBH, l'a formulé comme suit :

« Ce séminaire démontre qu'il existe une force immense dans notre sport lorsque nous choisissons l'unité. Travailler ensemble comme une seule communauté est la seule manière de construire un avenir durable pour l'arbitrage en Belgique. »

Les conclusions des deux séminaires sont désormais rassemblées dans une proposition de réforme de la structure organisationnelle de l'arbitrage, qui sera soumise au comité exécutif de l'URBH.

Merci à toutes et à tous pour votre engagement et votre investissement. Ensemble, nous continuons à construire une structure d'arbitrage transparente, partagée et tournée vers l'avenir.